

Marine Periassamy
Clémentine ferrere

PLONGER DANS MES
RÊVES

C'était une après-midi pas comme les autres, j'étais assise dans mon canapé. Je cherchais une inspiration pour mon inspiration pour mon prochain livre, dehors, il pleuvait des cordes, il faisait froid. Mon prochain livre devait être une biographie de mon écrivain préféré. J'étais très fatiguée, j'avais des cernes.

Je fermais les yeux quelques minutes et je m'endormis. Dans mon rêve, je vis une plume au loin, je la suivie. Mais je n'arrivais pas à l'attraper, j'essayais tant bien que mal mais je n'y parvenais pas. La plume m'emmena devant un pupitre sur lequel était posé un cahier. Le cahier était de couleur rouge vif et ses pages étaient en or. Je tournais quelques pages jusqu'à ce que je tombe sur une page qui m'intriguait. Cette page contenait un mot grec "μελλοντικός" qui signifiait "Futur".

Quand j'ai prononçai ce mot, une luciole apparut devant moi, elle ma surprit. Elle commença à s'éloigner de moi, je décidai alors de la suivre. Avec ces deux petites ailes, elle partait beaucoup plus vite que moi. Je me retrouvai dans une sorte de tunnel, il y avait beaucoup de vent, il faisait froid. La luciole continua d'avancer, jusqu'à un arbre: tous les feuilles étaient en train de tomber. Tout a coup le vent souffla beaucoup plus fort et les feuilles de l'arbre s'envolèrent. Elles tournaient comme un tourbillon, autour de moi de plus en plus vite. Une des feuilles me heurta le visage et me coupa la joue. Puis le vent se calma et toutes les feuilles retombèrent par terre, comme si rien ne venait de se passer. Je cherchais un peu d'eau, pour me laver le visage. Une cascade apparut derrière moi. C'était comme imaginaire et pourtant c'était bien réelle.

Je m'approchai près de la cascade, et me rinça le visage. Dans le reflet de l'eau, je vis une petite fille, et un homme juste à côté d'elle. Elle était vêtue d'une robe mauve avec un tresse d'épis de blés et des ballerines de couleur blanche avec quelques touches de mauve. L'homme, lui, était vêtu d'une chemise bleue, d'un pantalon noir et de chaussures noires. Ils me regardaient d'un air fixe inquiétant et froid. Je reconnu alors tout de suite qui était la petite fille et l'homme. C'était mon père et moi !

Le seul souvenir qui me restait de lui avant son décès, c'était ce moment passé avec lui dans le jardin derrière la maison. On était en train de jouer, mon père s'arrêta tout à coup de courir derrière lui une grande lumière blanche éclairait très fort. Il me fit un signe pour me dire au revoir et me dit qu'il m'aimait. Même s'il ne serait plus là pour jouer avec moi, que depuis là-haut il me regarderait et veillerait sur moi. Je compris alors qu'il partait pour toujours et ne reviendrait jamais.

Le reflet de l'eau dans lequel je voyais mon père disparut, la cascade, l'arbre et les feuilles aussi. Tout avait disparu, j'étais dans le noir complet. La petite luciole qui m'avait emmené jusqu'ici était devant moi. Elle avançait devant moi et m'emmena devant une porte. Je me dit qu'il fallait que je pousse la porte, alors je pris mon courage et la poussait les yeux fermés.

Quand j'ouvrait les yeux, j'étais dans mon canapé, une plume dans une main et mon livre dans l'autre. Je n'avais aucun souvenir de ce qui c'était passé, je savais juste que je m'étais endormie dans mon canapé. J'étais complètement vide à l'intérieur de moi, j'étais froide comme un glaçon. Je me décidais à prendre une douche pour me réchauffer. Je vis une cicatrice sur ma joue droite. Dans le miroir, je vis mon père, une larme coula sur mes joues, je fermais les yeux et les rouvrit, il n'était plus là. Et

c'est là que je me rappelais tout ce qu'il c'était passé dans mon rêve. C'est ainsi que j'ai pu écrire mon livre, celui-ci fut un grand succès, je l'intitulai "PLONGER DANS MES RÊVES".